
COMUNE DI AGRIGENTO 

Città della Valle dei Templi 

IVA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Verbale n. 07 
L'anno duemilaventiquattro il giorno 28 del mese Febbraio ore 16:00 si riunisce 
la IVI\ Commissione Consiliare Permanente, presso gli uffici di Presidenza ubicati al 
2° piano del Palazzo.di Città, giusta convocazione verbale del Presidente della 
Commissione per la trattazione dei seguenti punti ali' o.d.g.: 
1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Situazione economico -finanziaria con partecipazione dell'Ente al Consorzio 
Universitario Ecua; 
3. Rilascio parere" Approvazione Bilancio Consolidato 2022". 

Risultano presenti Il Vice Presidente Simone Gramaglia, Pasquale Spataro e 
Angelo Vaccarello sostituzione del Consigliere Davide Cacciatore. 
Risultano assenti il Presidente Davide Cacciatore e Il Consigliere Marco Vullo. 

Segretario della seduta della IVI\ Commissione Consiliare Permanente, la dipendente 
comunale Alice Boccadoro. 

Assume la Presidenza Simone Gramaglia. 

Il Presidente f.f. accertata la validità del numero legale, dichiara valida la presente 
adunanza ai sensi dell'art. 11 comma 1 del predetto Regolamento ed apre i lavori con 
la lettura del verbale precedente che viene approvato all'unanimità dei presenti. 

Entra in aula il Dirigente Finanziario Dott. Mantione giusto invito tramite mail. 

La Commissione manifesta al Dott. Mantione forte perplessità rispetto al consolidato 
portato all'esame del Consiglio Comunale. In particolare preoccupa la condizione 
economico- finanziaria della Consortile AlCA che rivela per l'anno 2022 una perdita di 
circa 3.000.000 di euro di cui 500.000 di euro a carico del bilancio comunale. 
I Consiglieri chiedono in particolare al Dott. Mantione: 
l.Quale attività di monitoraggio della spesa abbia attuato il Comune nei confronti 
dell'AlCA per l'anno 2022; 
2. Se AlCA abbia proposto un piano di ristrutturazione del debito' che porti ad una 
gestione economico - finanziaria informata di efficacia ed efficienza ed economicità 
dell'attività amministrativa. 
Il Dott. Mantione rileva che ad oggi non è stato costituito l'ufficio di controllo analogo 
che non ha permesso e non permetterà un adeguato controllo della spesa. Ciò 
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CO D~ a l'impossibilità di evidenziare i punti critici del bilancio della partecipata 
mettendo in atto le misure necessarie per farvi fronte. 
Ad oggi ed ulteriormente la Società non ha proposto alcun piano ristrutturazione del 
debito non permettendo al Comune di procedere alle necessarie valutazioni per 
ripianare il debito secondo le indicazioni fornite dalla Corte dei Conti. 
La Commissione saluta e ringrazia il Dirigente Finanziario per i chiarimenti apportati e 
aggiorna i lavori ad una prossima seduta di adunanza per valutare e parierare la 

rminati i lavori chiude la seduta alle ore 17:45. 
Il Presid 


